



Begrüßung der Erstsemesterstudierenden

18 neue Studierende im Masterstudienangebot Business Development / Produktmanagement & Start-up-Management an der Hochschule Aalen sind erfolgreich in ihr Studium gestartet.

Prof. Dr. Constance Richter begrüßte die neuen Erstsemesterstudierende. Neben wichtigen Informationen rund ums Studium und die Hochschule Aalen, gab es die Gelegenheit den Campus und die Kommilitonen in einem interaktiven Workshop besser kennenzulernen.

Wir wünschen allen einen angenehmen und erfolgreichen Start ins Studium.